

VICENTE LÓPEZ

Soledad Martínez: “Ya tenemos el 85% de nuestro territorio videovigilado”

Con la implementación de lo último en innovación tecnológica en materia de seguridad, el municipio alcanzó el 85% del territorio videovigilado, incorporando en los últimos meses Cámaras 360, Cámaras Térmicas, nuevos Puntos Seguros con domo e inteligencia artificial para cuidar a los vecinos, prevenir delitos y atrapar a los delincuentes



TIGRE

Julio Zamora: Recorrió el avance de la obra del nuevo Hospital Municipal de Alta Complejidad

En una primera etapa, contará con 150 camas de internación y una superficie cubierta de 14.800 m². Junto a su equipo, el intendente Julio Zamora inspeccionó las labores realizadas hasta el momento, entre las que se encuentran: 6.800 m² de losa, el 30% de las paredes y el 90% de la instalación de desagües sanitarios correspondientes a la planta baja del establecimiento sanitario



COBERTURAS NACIONALES E INTERNACIONALES, PRODUCCIÓN INTEGRAL DE MEDIKIT INGENIERÍA EN COMUNICACIÓN.

#SIEMPREMÁS
www.mediakit.com.ar

@mediakitok



Julio Zamora: “El Hospital Municipal de Alta Complejidad será una realidad gracias al esfuerzo de toda la comunidad de Tigre”

“En momentos donde la obra pública está en una situación crítica, nos llena de orgullo poder llevar adelante este sueño para los vecinos”, fue el mensaje del intendente en el marco de la recorrida por el futuro establecimiento de salud. En una primera etapa, contará con 150 camas de internación y una superficie cubierta de 14.800 m².

El Municipio de Tigre avanza con la obra del nuevo Hospital Municipal de Alta Complejidad para adultos. Junto a su equipo, el intendente Julio Zamora inspeccionó las labores realizadas hasta el momento, entre las que se encuentran: 6.800 m² de losa, el 30% de las paredes y el 90% de la instalación de desagües sanitarios correspondientes a la planta baja del establecimiento sanitario.

“Sentimos un orgullo muy grande porque hace un año

estábamos poniendo la piedra fundamental en este terreno como una forma de tomar este compromiso. Estamos en un momento donde la obra pública está en discusión y atravesando una profunda crisis, pero el Hospital Municipal de Alta Complejidad será una realidad gracias al esfuerzo de la comunidad de Tigre. Eso habla de la fuerza, la pujanza que tiene este pueblo, que no se doblega y que ante cualquier adversidad dice presente”, señaló Zamora.

Y agregó: “Actualmente contamos con el Hospital Materno Infantil, una obra que hemos completado durante estos últimos años y hoy está funcionando plenamente, haciendo cirugías de las más complejas para niños, niñas y mujeres en el distrito. Este nuevo establecimiento será el corolario para garantizar una prestación completa y de calidad en materia de salud”.

Se prevé que el espacio brinde acceso a programas médicos funcionales como:

servicios de emergencia, internación de cuidados intermedios e intensivos, atención ambulatoria programada, unidad coronaria, laboratorio de análisis, anatomía patológica, diagnóstico por imágenes, diálisis, docencia e investigación. Además, contará con servicio social, diagnóstico y tratamiento social, tratamientos quirúrgicos, hemodinamia, hemoterapia y postas de donación.

Esta obra garantizará, además, el completo servicio

público de atención médica en el Municipio de Tigre, que se complementará con los 23 centros de atención primaria, donde se atienden más de 950.000 personas por año, los tres Hospitales Municipales de Diagnóstico Inmediato (HDI) de Don Torcuato, Benavidez y Tigre centro, los hospitales oftalmológico y odontológico, el Sistema de Emergencia Tigre (SET), cubriendo más de un 1.700.000 consultas anuales.

“Se prevé que el espacio brinde acceso a programas médicos funcionales como: servicios de emergencia, internación de cuidados intermedios e intensivos, atención ambulatoria programada, unidad coronaria, laboratorio de análisis, anatomía patológica, diagnóstico por imágenes, diálisis, docencia e investigación”

Doná sangre. No esperes que te lo pidan, siempre se necesita

Se requieren de 300 a 400 donantes diarios. No esperes que un familiar o amigo te lo pida, podés ser donante voluntario si tenés entre 16 y 65 años, buena salud y pesás más de 50 kg.

BA Buenos Aires Ciudad

Vamos por más

Cada vez más simple

Ahora podés denunciar un siniestro con sólo un botón.

RUS móvil

Envía la ubicación exacta del siniestro por geolocalización

Única Certificación ISO 9001:2008

RIO URUGUAY SEGUROS



Soledad Martínez: “En Vicente López ya tenemos el 85% de nuestro territorio videovigilado”

Con la implementación de lo último en innovación tecnológica en materia de seguridad, el municipio alcanzó el 85% del territorio videovigilado, incorporando en los últimos meses Cámaras 360, Cámaras Térmicas, nuevos Puntos Seguros con domo e inteligencia artificial para cuidar a los vecinos, prevenir delitos y atrapar a los delincuentes.

Al respecto de este logro, la intendenta del partido, Soledad Martínez, expresó que: “En una provincia en donde la inseguridad aumenta todos los días, en donde cada vez hay más delitos, nosotros decidimos hacernos cargo de la inseguridad y trabajar por la seguridad de nuestros vecinos. Seguimos invirtiendo recursos municipales para

la seguridad. Esas tasas que pagan los vecinos vuelven en seguridad. En más cámaras, en más móviles, en patrullas que recorren cada uno de los rincones de Vicente López”. Según informaron desde la comuna, con la instalación de más de 2100 dispositivos, el municipio utiliza distintas tecnologías para la videovigilancia. En los últimos meses se

sumaron Cámaras Térmicas, estas herramientas permiten detectar el calor que emiten los objetos y personas, haciendo brillar los que tienen alta temperatura. Además, Vicente López ya cuenta con el funcionamiento de 25 Cámaras 360 en los puntos estratégicos del partido, las cuales tienen cuatro lentes que monitorean, vigi-

lan y graban en simultáneo. Por otro lado, todas las patrullas y agentes están equipados con dispositivos de grabación. “En Vicente López ya llegamos al 85% de nuestro territorio videovigilado. Esto quiere decir que casi la totalidad de Vicente López están vigilados y cuidados por cámaras. Venimos trabajando hace muchos años en esto. Es am-

plia la cantidad de cámaras y la diversidad de cámaras que tenemos hoy a disposición de la seguridad de los vecinos. Toda esa tecnología está puesta a disposición de la seguridad de nuestros vecinos” destacó Soledad Martínez. Al mismo tiempo, estas herramientas se suman a un amplio Plan Integral de Seguridad que utiliza a la tec-

nología como principal aliado para combatir el delito. En este sentido, el municipio ya instaló más de 175 Puntos Seguros a lo largo de todo el partido para poder atender a los vecinos de forma inmediata ante una emergencia. Al mismo tiempo, cuenta con un sistema de patrullaje con vehículos de última generación y trece destacamentos policiales en espacio público.



Counseling: una profesión de ayuda para el desarrollo personal

El Counseling (Consultoría Psicológica en español) es una profesión de ayuda ampliamente reconocida en Estados Unidos, Canadá, Reino Unido, Australia y varios países de Europa. Integra conocimientos de la psicología humanista, la filosofía existencial, la sociología y la antropología. Su origen se remonta a la década de 1940 en Estados Unidos, donde el Dr. Carl Rogers, pionero de la psicología humanista y creador del Enfoque Centrado en la Persona, sentó las bases de esta disciplina. Si bien tiene muchas similitudes, se diferencia de la psicoterapia porque no tiene un enfoque clínico (es decir: tratar patologías, ya que existen profesiones que dispensan ese servicio). La Consultoría Psicológica trabaja en el campo de la prevención y la promoción de la Salud y el bienestar, se ocupa de acompañar al individuo en su viaje de crecimiento, desarrollo y despliegue de sus potenciales, siempre hacia una mayor calidad de vida. Brinda asistencia psicológica para afrontar crisis vitales, procesos de duelo y conflic-

tos vinculares, convirtiéndose en un acompañamiento ideal para aquellos que buscan desarrollar habilidades sociales y herramientas de gestión emocional.

La integración de diversas disciplinas, permite a los profesionales emplear un enfoque multi-dimensional que aborda de manera holística las necesidades de los consultantes, considerando las variables biológicas, psicológicas, sociales/culturales y espirituales, reconociendo la complejidad inherente a la experiencia humana. Otro punto fundamental es la construcción de una relación simétrica entre el Consultor y el Consultante. El primero ofrece y facilita condiciones y un ambiente propicio para que el consultante transite su proceso en seguridad y confidencialidad, y se basa en principios clave como la empatía, la congruencia y la aceptación. Siguiendo la filosofía de Carl Rogers, el Counseling promueve la idea de que la aceptación genuina de uno mismo es el catalizador para el cambio significativo.

«La curiosa paradoja es que cuando me acepto tal como soy, entonces puedo cambiar»

– Carl Rogers

Su enfoque integral y orientado al desarrollo personal lo convierte en una valiosa inversión para aquellos que buscan un camino hacia una vida más plena y satisfactoria.

Clor. Sofía Barattini
IG: @proyecto_alquimia
Mail: somosproyectoalquimia@gmail.com



ALGUNOS BENEFICIOS DE UN PROCESO DE COUNSELING:

- Ofrece un espacio seguro y de apoyo emocional (co-regulación) para el autoconocimiento y crecimiento personal, permitiendo a los individuos explorar su identidad y potencial, modificar su auto-concepto y conductas.
- Frente a situaciones de crisis vitales, duelos o conflictos, brinda herramientas de gestión emocional para afrontar y superar los desafíos, fomentando la resiliencia.
- A través del aprendizaje de habilidades sociales y de comunicación, el Counseling facilita relaciones más saludables y satisfactorias.
- Fomenta la autenticidad, la creatividad, la integridad y la toma de decisiones autónoma (congruencia). Es un proceso para convertirse en personas plenas, seguras, libres, creativas, autorrealizadas.

VICENTE LÓPEZ TU LUGAR SEGURO.

Si estás en peligro,
LLEGAMOS MÁS RÁPIDO
CON NUESTRAS MOTOS
DE PATRULLA.



VIVAMOS
VICENTE LÓPEZ



SOLUCIONES PARA TU EMPRESA

LOGÍSTICA - DISTRIBUCIÓN - ECOMMERCE



www.fleetsa.com.ar



MAGDA: Arte, innovación y estilo

MAGDA es más que una marca de objetos de decoración; es una expresión de pasión, creatividad y elegancia. MAGDA combina la belleza del diseño con la funcionalidad práctica, creando piezas únicas

NUESTRA FILOSOFÍA

En MAGDA, creemos en la autenticidad y la artesanía. Cada objeto es cuidadosamente diseñado y elaborado para deleitar tus sentidos y enriquecer tu vida cotidiana. Nos inspiramos en los viajes, la naturaleza y la vida misma, y eso se refleja en cada detalle de nuestras creaciones.

LO QUE NOS DIFERENCIA

- Exclusividad:** Cada pieza MAGDA es única. No la encontrarás en el mercado. Nuestros objetos son como Vos: originales y especiales.
- Calidad Premium:** buscamos utilizar materiales de primera calidad, desde maderas nobles hasta metales refinados. 100% productos argentinos. La

durabilidad y la belleza van de la mano en cada diseño.

3. Funcionalidad con Estilo: Nuestros objetos no solo son lindos, sino también prácticos. Desde lámparas que iluminan tus noches hasta organizadores que ordenan tu vida, todo tiene un propósito.

4. Historias que Conectarán Contigo: Cada pieza tiene una historia. ¿Qué te inspira? ¿Qué emociones despiertan nuestros objetos en ti? Descubrílo a través de MAGDA.

EXPLORA MAGDA

Visita nuestro catálogo en Instagram @magdanoceti y descubrí la magia de MAGDA. Encuentra el objeto que resuena con Vos y se convertirá en parte de tu historia.



Con el programa Recicla, el Municipio de Tigre promueve la separación en origen y el cuidado del ambiente

Gracias al compromiso de la comunidad, la propuesta del Gobierno local ya superó los 6.7 millones de kg recolectados a lo largo y ancho del distrito. La iniciativa consta de un servicio de recolección domiciliar, más de 100 ecopuntos y talleres en instituciones y escuelas

Mediante el programa Recicla, el Municipio de Tigre continúa concientizando y promoviendo la separación en origen de residuos y el cuidado del ambiente dentro de la comunidad. La iniciativa –lanzada en el año 2019 por intendente Julio Zamora – ya superó los 6.7 millones de kg de materiales recolectados en la ciudad.

La propuesta consta de un servicio de recolección domiciliar, más de 100 ecopuntos con sus campañas y talleres en instituciones educativas del distrito. Los residuos acopiados en los contenedores son recolectados por camiones verdes municipales y llevados a la Cooperativa Creando Conciencia, en la localidad de Benavidez, donde son clasificados anualmente para su tratamiento.

Los Días Verdes en los cuales los camiones municipales recolectan en los domicilios de cada localidad son los siguientes:

- Lunes: Tigre Centro, Rincón de Milberg, Dique Luján y Villa La Nata
- Martes: Ricardo Rojas
- Miércoles: General Pacheco, El Talar y el barrio La Paloma.
- Jueves: Benavidez y Nuevo Delta.
- Viernes: Don Torcuato.

Los vecinos y vecinas interesados deben dejar debajo del cesto de basura los reciclables limpios y secos la noche anterior al Día Verde con un cartel que diga "Reciclables". Los ecopuntos se encuentran distribuidos estratégicamente en plazas y depen-

dencias municipales del distrito. Los componen dos contenedores campaña, uno verde para papel y cartón, y otro azul para plásticos y latas.

También, la iniciativa cuenta con promotores ambientales que difunden a la comunidad a través de la dinámica del "puerta a puerta" y capacitan a vecinos e instituciones educativas en separación en origen, economía circular, reducción y reutilización de materiales.

Para obtener más información, comunicarse a recicla@tigre.gov.ar; o vía Facebook, Instagram o Twitter a @reciclatigre. Las instituciones educativas que quieran capacitaciones para los estudiantes contactarse a través de educacion@tigre.gov.ar.



última
página+5411-4707-0700
nuevonorte@lanacionsanisidro.com.ar
nuevonortedigital.com.ar

PROMEDIANDO EL SEMESTRE

Por Román Iglesias Brickles

El paso de los días, empujados por la vorágine, hacen que la vida se agolpe contra el calendario. Pasan los años, pasan los meses, cambian los gobiernos pero lo que no cambia (parafraseando a la famosa canción de cancha) son las necesidades de la gente. El bienestar de los ciudadanos más vulnerables siempre depende de que no los mate una ola polar, un delincuente para sacarles el celular o de un político que desvíe fondos y no construya calles, hospitales y escuelas.

Cómo ni todo es tan malo ni todo es tan bueno (ojalá fuera así) el ojo crítico y atento debe velar por no ser engañado por espejitos de colores. El lanzamiento de un plan federal de alfabetización por parte de Milei hace casi un mes es una novedad disruptiva en un mundo donde pocos quieren educar y se enfocan en adiestrar. Si se pone en práctica esta iniciativa será una enorme noticia para nuestro país. Pero como de anuncios tenemos llena el Arca de Noé habrá que aguardar con Fe que el plan ponga primera y comience a andar. La política nacional, enfocada en amaestrar la macro economía, estira la manta corta para que lo urgente no pise a lo necesario. Son tantos frentes simultáneos que invitan a la desesperanza. Pero los argentinos siguen tentados en creer que se puede, cómo diría Diego Torres. Esa bendita costumbre del medio vaso

lleno nos empuja siempre a ir por más. Qué nadie te quite la esperanza.

Los gobernadores, tomando nota del humor general, empiezan a ofrecer su hombro para la "reconstrucción nacional" ya que nadie se quiere quedar afuera. "Mirá si a este le va bien" dicen algunos en privado. Para Jorge Macri, el horizonte es claro. Al frente de un estado dentro de otro, comienza a marcar agenda en base a una gestión que debe pulir lo dejado por su antecesor y reforzar algunos flancos. Nadie dice que tiene todo servido pero su posición es muy buena, sobre todo ahora que recupera la coparticipación. Su primo Mauricio, que planea recuperar escena, presionó y logró destrabar esta caja fundamental para el futuro. El ex presidente ve con ojos de lince los comicios 2025; los murmullos le dicen que también mire para abajo así no se tropieza dos veces con la misma piedra.

A nivel territorial, los intendentes de Buenos Aires ya se calibran para el año que viene. Las legislativas ya tienen sus libretas y anotadores sobre la mesa. En todo este tiempo se evidencia la muñeca de cada uno (hay casos y casos) para conducir destinos sin ayuda nacional (léase obras de envergadura como cloacas, agua potable, etc) y asistencia intermitente de la provincia. Similar al caso de su par de CABA, Soledad Martínez en Vicente López tiene muchas cosas resueltas para sus vecinos por lo que el foco se apunta a la seguridad y a la educación, dos pilares fundamentales de su plataforma de gobierno.

Al parecer, todo el ruido inicial de un gobierno casi sin sustento político -más sí apoyo popular- se va calmando lentamente. Los piquetes se redujeron sustancialmente, la inflación fue siendo aplacada aunque todavía persiste (en mucha menor medida) y se aguarda (o se suplica) un segundo semestre un poco más benigno. Con el peronismo disperso en internas vs La Cábora, el ring electoral tiene vacante un contendiente hasta nuevo aviso. Algunos imaginan la vuelta de un Peronismo "puro" aunque nadie sueña con la resurrección inmediata. Si este cuadro de situación se solidifica y la ciudadanía vuelve a tener pesos que valen en su bolsillo y no lo matan en la esquina por un celular rearmado en Tierra del Fuego, estaríamos ante un escenario inédito hace décadas. Igualmente, jamás hay que vender el pescado antes de sacarlo del anzuelo.

Mail: rib@mediakit.com.ar



EL SEMESTRE CLAVE

Por Eduardo Abella Nazar

La Copa América vino para la Argentina por segunda vez consecutiva y con ella, volvimos a poner los pies en nuestra bendita tierra tras 28 días de odisea futbolera y norteamericana: siempre sirve salir, más no sea a la primera potencia mundial, para ver y tomar ejemplos, de los buenos y también de los malos.

Si bien habitualmente viajamos gracias a nuestro fabuloso trabajo por distintos lugares del globo, lo que incluye recorrer la Argentina de punta a punta con mucha continuidad, el hecho de presenciar el verano norteamericano nos dejó enseñanzas.

Perdón la insistencia pero hay dos elementos clave, que no son los únicos: seguridad en la calle, en líneas generales. Y mucha obra pública. Me cuesta digerir que el segundo ítem no se vea hoy por hoy en cada ciudad de Argentina, pues la obra pública de calidad implica eso, es decir, mejor calidad de vida de modo directo.

Mejor servicio de agua potable y de cloacas, mejores caminos, rutas y autopistas. Es cierto que se ha utilizado para el delito, pero eso no significa detenerla. Debe volver y con bríos. Impulsa el trabajo de forma directa,

reactiva la economía y fundamentalmente mejora la vida de la gente. Una buena autopista son menos accidentes.

Saliendo de este reclamo crónico, podemos observar la diferencia abismal entre los alcaldes de nuestra Región.

Mientras algunos escamotean el pago de salarios más o menos dignos para los empleados que tienen que salir a la calle a las 5 de la mañana, como los nobles y maltratados barrenderos de San Isidro, que penan con la avaricia de su intendente Ramón Lanús -todavía no encuentra los botones de una gestión que cruje aunque aumenta el ab por encima de la inflación-, pero que sí decidió abonarse para sí mismo un abundante sueldo de varios millones de pesos (algo que también hace con sus secretarios), otros intentan avanzar con reformas estructurales de calidad, como el caso de Zamora en Tigre, que encara con fondos propios el nuevo hospital de alta complejidad.

El futuro demostrará si ese anhelo tigrense se concreta, pero el alcalde lo intenta en plena crisis económica y es noble reconocer esa gesta parcial. Diferencia notable con Lanús, que parece sumido en el desconcierto.

Vicente López transita ahora por el camino de la auto superación: Soledad Martínez cortó el cordón umbilical con Jorge Macri, y ahora la competencia es por ver quién ordena más rápido de uno y otro lado de la General Paz gestiones que venían con la vara alta, y que deberán saltar en base a más seguridad urbana y mejoras estéticas sobre lo construido. San Fernando debe encarar con Andreotti una posible sucesión y también tiene la vara alta.

En todos los casos miran con recelo a Kicillof, que sigue sumando fracasos, esta vez con la derrota más dolorosa por su habitual ineptitud, esta vez a manos de Río Negro y la planta de licuefacción de gas: una obra de más de 30.000 millones de dólares, el doble del juicio que YPF perdió por su propia impericia. Un winner total.

Mail: ean@mediakit.com.ar

Encontrá
nos todos los días
en la web:

nuevonortedigital.com.ar

